

ABSTRAK

Nurfazira, 2017. *Penerapan Model Jigsaw pada Pembelajaran Bahasa Indonesia di MtsN Model Makassar Kelas VII.6.* Skripsi. Jurusan Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas Keguruan dan Ilmu pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Munirah pembimbing II H. Rusdi.

Masalah utama dalam penelitian ini yaitu bagaimana penerapan model pembelajaran *Jigsaw* pada pembelajaran bahasa Indonesia di MTsN Model Makassar di kelas VII.6. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hasil belajar siswa setelah menerapkan model pembelajaran *Jigsaw*. Jenis penelitian ini adalah penelitian eksperimen deskriptif kualitatif teknik pengumpulan data yaitu observasi dan wawancara sedangkan teknik analisis data dilakukan dengan menggunakan analisis diskriptif. Untuk mengetahui penerapan model *Jigsaw* pada pembelajaran bahasa Indonesia peneliti melakukan pengumpulan data, reduksi data, dan penyajian data.

Berdasarkan hasil penelitian menyimpulkan bahwa penerapan model *Jigsaw* pada pembelajaran bahasa Indonesia di MTsN Model Makassar kelas VII.6 lebih banyak melibatkan interaksi siswa dengan siswa, siswa dengan guru maupun siswa dengan lingkungan belajarnya. Siswa belajar bersama-sama dan memastikan bahwa setiap anggota kelompok telah benar-benar menguasai materi yang telah dipelajari. Kelebihan yang diperoleh dari penerapan model *Jigsaw* ini yaitu siswa dapat mencapai hasil belajar yang bagus karena pembelajaran kooperatif dapat meningkatkan motivasi belajar siswa yang merupakan salah satu faktor yang memengaruhi hasil belajar. Penerapan model *Jigsaw* lebih menyenangkan untuk diterapkan, siswa sangat suka bertukar pendapat sesama teman kelompok ahli maupun asal, terjadinya perubahan cara belajar siswa disebabkan karena siswa dituntut untuk dapat menguasai materi yang telah diberikan oleh guru. Dengan menerapkan model *Jigsaw* ini, guru tidak terlalu berperan aktif untuk menjelaskan materi karena adanya pembagian kelompok asal dan ahli. Selain itu, penilaian pengetahuan dan karakter siswa bisa nilai pada saat diskusi kelompok asal dan ahli sedang berlangsung.

Kata kunci : *penerapan, model jigsaw*